

SIKA CANADA INC.
1 800 430-4104 • www.sika.ca



EN SAVOIR PLUS



LEARN MORE

BUILDING TRUST
CONSTRUIRE LA CONFIANCE



ENGLISH RED / ROUGE ANGLAIS



FIRE RED / ROUGE FEU



BLACK / NOIR



TITANIUM / TITANE



CANYON GREY (50% CREAM - 50% GREY) / GRIS CANYON (50% CRÈME - 50% GRIS)



SMOKE WHITE (50% WHITE - 50% GREY) / BLANC FUMÉ (50% BLANC - 50% GRIS)



YUKON WHITE (80% WHITE - 20% SILVER) / BLANC YUKON (80% BLANC - 20% ARGENT)



All colours shown are as accurate as computer display screens permit. Final colour selections should be made based upon actual samples and the approval of the wall Mock-up by the professional responsible for the project on site. The use of pre-mixed coloured mortars does not necessarily guarantee uniform joint colour. Joint colour can be affected by a number of factors including: climatic conditions, masonry element type, composition, time and delay before tooling joints. The above factors should always be taken into consideration when using coloured mortars.

Les couleurs illustrées sont aussi fidèles que le permettent l'apparence à l'écran. Il est fortement recommandé de faire son choix ultime de couleur à partir d'échantillons réels et par l'approbation du modèle de mur par le professionnel responsable du projet en chantier. L'utilisation de mortiers colorés prémélangés ne garantit pas nécessairement l'uniformité de la couleur des joints. La couleur des joints peut être affectée par un certain nombre de facteurs, notamment les conditions climatiques, le type et la composition des éléments de maçonnerie, ainsi que le temps et le délai avant la réalisation des joints. Ces facteurs doivent toujours être pris en considération lors de l'utilisation de mortiers colorés.



AZURE (50% WHITE - 50% CREAM) / AZUR (50% BLANC - 50% CRÈME)



CREAM / CRÈME



GREY / GRIS



SILVER / ARGENT



WHITE / BLANC



MASONCARE 300 GREY / GRIS



MASONCARE 300 CREAM / CRÈME

REPOINTING MORTARS / MORTIERS DE REJOINTEMENT